



大河小だより

小川町立大河小学校
令和7年12月11日 第24号
文責 校長 宮澤 忍

～子供の豊かな成長を支え、地域とともに歩み続ける学校～

〒355-0327 比企郡小川町腰越209 Tel. 0493-72-0068

【学校教育目標】 ○ 自ら学ぶ子（知） ○ やさしい子（徳） ○ たくましい子（体）

【年間生活目標】 「あいさつを広げよう」 「健康な生活を心がけよう」

【12月の生活目標】 「1年の整理をしよう」

2学期のがんばりを振り返り、次につなげよう

12月の校長講話の内容を紹介いたします。

いよいよ、12月になりました。先週は、学校閉鎖で校長先生は、持久走大会ができなくてとても残念な気持ちでいます。でも、一番残念なのは、大河小学校の皆さんですよね。

校長先生は、なぜ残念だったかというと、大河小学校の多くの皆さんが、持久走大会に向けて努力している姿を見ているからです。朝の時間や業間休み、昼休み、そして放課後や休みの日もグラウンドで走っている大河小学校の皆さんのがたくさんいたことです。この努力は、必ず役に立ちます。そして、努力している姿を見ると周りの人が応援したくなります。たくさんの人から応援してもらえるよう、いろいろなことで努力してほしいと思います。

さて、校長先生は4月から大きく2つのことについて皆さんにお話してきました。1点目は、「あいさつ」のことです。あいさつが良くなってきましたが、最近少しあいさつの声が小さいと感じます。そして、あいさつする人の目を見てあいさつを伝えてほしいと思います。大河小学校の多くの皆さんのが、地域の方や校長先生にあいさつをしてくれます。自分から、あいさつしようとする気持ちがすばらしいと思います。学校全体が、もっともっとあいさつが響いてくれるといいなあと思っています。

2点目は「振り返る」ということです。4月に決めた学級目標、そして2学期の最初に皆さん一人一人が決めた「2学期のめあて」を振り返ってほしいと思います。話が少しそれてしまいますが、毎年12月になると、今年を振り返り、漢字一字で表す催しがテレビで放送されます。皆さんも見たことがあります。2024年は「金」が選ばれました。理由は、パリオリンピック・パリパリオリンピックで日本の選手が多く金メダルを獲得したこと、また、物の値段が上がっていること、みんなのことで考えるとお菓子の値段も上がりましたね。そして、新紙幣が作られたことなどから「金」が選ばれたそうです。

2025年はどんな漢字が選ばれるでしょうね。校長先生は予想しました。「暑」とか「米」などを考えました。では、これから皆さんに自主学習の日記のテーマをお伝えします。皆さんのが今年1年で起きたことや感じたことを漢字一字で教えてほしいと思います。2025年、令和7年がどんな年だったか、自分自身の一年間を振り返り、来年が今年より良い年になるようにつなげていきましょう。

最後になりますが、今朝も寒いですね。12月になりました。季節は、冬です。冬は昼間の時間が短く、夜になるのが早いですね。夕焼け放送の時間も早いです。夕焼け放送が鳴った後に校庭で遊んでいる人がいたら、先生方から声をかけます。理由は、不審者に会わぬことや、交通事故に気を付けてほしいからです。不審者に会わぬため、交通事故にあわぬためにも一人一人が注意していきましょう。



埼玉県警察音楽隊の演奏・演技を鑑賞しました

12月6日（土）5校時に埼玉県警察音楽隊・カラーガード隊の皆様をお招きし、鑑賞会を行いました。音楽隊の方の演奏はとても迫力があり、子供たちも驚いていました。また、カラーガード隊の方の演技はとてもキレがあり、動きもそろっていて見ている私たちに感動を与えてくださるものでした。

たくさんの曲を演奏してくださり、その曲のなかには大河小学校の校歌も演奏してくださったので全校の児童が一緒に歌うことができました。

最後に代表児童がお礼の言葉と手作りの花束を、そして5年生が作ったメダルを音楽隊・カラーガード隊の皆様へ贈らせていただきました。本当にすばらしい鑑賞会でした。

埼玉県警音楽隊の皆様ありがとうございました。



春が楽しみな1年生

11月27日（木）に、1年生は人権擁護委員の小林さん・山下さん、そして小川町役場総務課の関根さんが来校していただき「人権の花」運動の花植えを行いました。

この運動は、学校に配付した花の種子や球根などを子供たちが協力し育てることによって、生命の尊さを実感し、その中で、豊かな心を育み、優しさと思いやりの心を体得することを目的とするものです。

今回いただいたチューリップの球根は、1年生を中心に大切に育てていきます。来春に咲くチューリップの花がとても楽しみです。



12月1日より学校が再開しました

11月27日（木）・28日（金）にかけて学校閉鎖を行いました。保護者の皆様には、仕事などの調整をしていただきまして子供たちを見ていただいたこと、急な対応にもかかわらずご協力いただき、誠にありがとうございます。おかげさまで12月1日（月）より学校を再開し、インフルエンザ感染症などの体調不良による欠席者は減りました。そして、学校に子供たちの元気な声が戻ってきました。

学校としましては、引き続き、感染対策に努めながら2学期のまとめに尽力してまいります。

なお、インフルエンザの感染状況は、県内小中学校でも拡大しております。この感染状況を考えますと、計画されている学校行事が急きょ延期、または中止することもあります。保護者の皆様・地域の皆様にはご迷惑をおかけしますが、どうぞご理解とご協力をお願いいたします。

